

de Cohors], en 1798, a été préconisé évêque de Babylone en 1832 et promu archevêque de Chalcédoine *in partibus*, en 1837. Sa Grandeur est dans la 42e année de sa promotion à l'épiscopat.

Les doyens de l'épiscopat français sont le cardinal Mathieu et l'évêque de Clermont.

Le cardinal Mathieu, né à Paris, en 1796, a été préconisé évêque de Clermont en 1834.

Le doyen de l'épiscopat belge est Mgr. Théodore de Montpellier, né au château de Védrin, près Namur en 1807, et préconisé Evêque de Liège en 1852.

Le plus jeune des évêques du monde catholique est Mgr. Montès de Oca y Obregon, né en 1840 et préconisé évêque 1871 évêque de Tamandigras [Mexique.]

Après lui viennent Mgr. Haygiar, archevêque d'Hauran [Syrie], *rite grec melchite*, né en 1839, et sacré en 1871. Mgr. Ayrès d'Ornellas, né en 1837, préconisé coadjuteur du Funchal en 1871.

Mgr. Vincent Bracco, né en 1835, préconisé évêque de Magida, *in partibus* en 1866.

AUGUSTIN D'ARRES.

— 000 —

Un chevalier sans peur et sans reproche.

Hugh Murray, le soldat de Dieu et le chevalier du Pape, a trouvé la mort à Manrèse, ville fortifiée que l'armée Carliste venait de prendre. Ce zouave Canadien avait conduit à l'assaut et à la victoire le bataillon des Zouaves. Il est tombé les armes à la main, la prière sur les lèvres, le scapulaire au Sacré-Cœur sur sa noble poitrine.

La vie de ce Chevalier sans peur et sans reproche sera écrite. Cette vie devra avoir pour auteur un compagnon du héros, écrivant avec le même esprit qui l'animait dans les combats.